



学校だより



平成28年10月27日

第16号

仙台市立人来田小学校

TEL 243-2185

E-mail: hitosyo@sendai-c.ed.jp

学習発表会をめざして！

秋も深まり、校舎のあちこちから様々な楽器の音、歌声、せりふを練習する声が聞こえてくる季節になりました。学習発表会に向けて、子どもたち一人一人が、自分を表現することを目指して頑張っています。より充実した発表会になりますよう、ご家庭の皆様のご協力とお励ましをよろしく願いいたします。児童公開日は11月8日（火）・一般公開日は11月12日（土）となっております。本番で十分力を発揮できますよう、お子さんの体調管理にもご協力をお願いいたします。

10月24・25日は図書まつりが開催されました。図書委員会の子どもたちのアイデアを生かし、昼の校内放送での読み聞かせやしおりプレゼント等、全校児童の関心が図書室や読書に集中した2日間でした。今後も引き続き、たくさんの方に興味を持ち、読書習慣が形成されるよう、ご家庭でもお声がけくださるようお願いいたします。



カウンターにはたくさんの子どもたちが本を借りに来ていました。



廊下には「11匹のねこ」の巨大パネルが展示されました。子どもたちが足を止めて見入っていました。

10月の生活目標

**「礼儀正しく、言葉遣いに
気をつけましょう」**

- あいさつと言葉遣いは、協働型学校目標です。10月は言葉遣いに重点的に取り組んできました。あいさつについても指導を続けています。
- 学校にいらしたお客様に元気のよいあいさつをほめていただくことが多いです。
- 話している相手によって、また場所によって、話し方を変えていく必要があります。特に大人に対しては「～です。」「～ます。」の話し方が常にできるよう、今後も継続的に指導していきます。
- ご家庭での言葉遣いについてはいかがだったでしょうか。言葉遣いは継続的に声かけをし、気付いた時、すぐに正しい話し方に気付かせる必要があります。今後ともご協力よろしく願いいたします。

11月の生活目標

**「みんなで使うものを
大切にしましょう。」**

- 学校には「みんなで使うもの」がたくさんあります。まず「どんなものがあるのか」から考えさせていきたいと考えています。
- 「みんなで使う場所」も意識させていきたいです。トイレや手洗い場等、次に使う人のことを考えて使うことで、みんなが気持ちよく使うことができます。
- ご家庭でも「みんなで使うもの」「みんなで使う場所」が必ずあると思います。お子さんと一緒に確認して、大切に使うよう意識させていきましょう。



第26回花の輪運動贈呈式



～全国 900 校を代表し人来田小学校で贈呈式が行われました～

「花と緑の農芸財団」様より，秋植えの花，300苗を寄贈していただきました。全国で900校が寄贈していただく中，平成28年度の贈呈式は人来田小学校を会場に行われました。

10月21日（金）朝の臨時朝会で贈呈式を行いました。財団の代表の方からお話をいただき，花苗を贈呈していただきました。環境委員会代表児童の「お礼の言葉」の後，全校児童で「花は咲く」を感謝の気持ちを込めて歌いました。

贈呈式の後，1年生が財団の方と一緒に花苗をプランターに植えました。感謝して，みんなで大切に育てたいと思います。春にはたくさんの花が咲くと思います。



財団代表 船津様よりお話をいただきました。



全校を代表して環境委員会の代表児童に花苗を贈呈していただきました。



お礼の言葉です。この後，全校合唱をプレゼントしました。



1年生が財団の方と一緒に，ベランダのプランターに花苗を植えました。日当たりのいい場所なので，春にはたくさんの花が咲くはずですよ。学校にお越しの際はぜひご覧ください。

《人来田ふれあいまつりで絵画が展示されます》

○ 11月5日（土）人来田コミュニティ・センターで開催される「人来田ふれあいまつり」で，12人の児童の作品が展示されます。

当日，ポッケの森で販売されるお弁当は，本校4年生児童がポッケの森の皆さんと一緒に考えたメニューです。4年生は「総合的な学習の時間」に福祉や食育について学んでいます。昨年に引き続き，今年度もポッケの森の皆さんにお世話になっております。